

# La galette Centraide



**CENTRE  
D'ACTION BÉNÉVOLE**  
VALLÉE DE LA MATAPÉDIA



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**La Galette Centraide du Centre d'Action Bénévole Vallée de La Matapédia et de Rayon de Partage fait une pause... mais l'élan de solidarité continue avec la Course de l'Honneur Centraide !**

### Pour diffusion immédiate

Amqui, le 9 septembre – Cette année, le Centre d'action bénévole de la Vallée de la Matapédia annonce une pause pour sa traditionnelle Galette Centraide, qui a su rassembler la communauté autour d'une campagne de don généreuse et délicieusement sucrée pendant de nombreuses années.

La solidarité ne prend pas de congé! En remplacement, nous sommes fiers de faire partie de l'organisation de la Course de l'Honneur Centraide, une initiative dynamique et rassembleuse des différents organismes communautaires de la région de la Vallée de La Matapédia. Que vous soyez coureur, marcheur ou simplement donateur, cette course est l'occasion parfaite de faire une différence concrète dans notre communauté.

Les dons peuvent être faits en ligne dès maintenant via la plateforme sécurisée de Centraide. Chaque contribution, petite ou grande, permet de soutenir les services essentiels offerts par Centraide dans notre région. Pour les amateurs de galette, un éventuel retour de la Galette Centraide n'est pas exclu. Restez à l'affût, la tradition pourrait bien reprendre vie dans une prochaine édition.

Merci à tous ceux et celles qui, année après année, soutiennent notre mission.

Pour plus d'informations :  
Pascale Rioux, Directrice  
418 629-4456 poste 1  
agent@cablamatapedia.org  
Dons : <http://bit.ly/467UoLe>

**COURSE DE  
L'HONNEUR**  
**20 SEPTEMBRE 2025**  
9H00 AU PARC PIERRE-ET-MAURICE GAGNÉ À AMQUI  
AU PROFIT DE  
Centraide  
Bas-Saint-Laurent